



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 18.12.2024

Feuerwehrlokal

Der Gemeinderat hat die umgebauten Räumlichkeiten der Feuerwehr Nottwil besichtigt. Durch den Umbau konnten gute Grundlagen geschaffen werden für den wichtigen Dienst der Feuerwehr Nottwil.

Vernehmlassung Personalgesetz

Die kantonale Vernehmlassung zum Personalgesetz wurde überprüft. Der Gemeinderat teilt die Meinung vom Verband Luzerner Gemeinden und hat eine entsprechende Eingabe gemacht.

Buskonzept Sempachersee

Der Verkehrsverbund Luzern (VVL) hat zusammen mit Metron Verkehrsplanung im Rahmen von zwei Planungsprojekten (Teil Ost und Teil West) das bestehende Busangebot analysiert, den Handlungsbedarf bestimmt und für beide Teile das zukünftig angestrebte Angebotskonzept entwickelt.

Der Gemeinderat hat dieses Konzept studiert und eine Eingabe gemacht. Die Haltestellen bei einer neuen Buslinie nach Neuenkirch sollen überprüft und eine optimale Anbindung an die RegioExpress-Züge in Sursee bei den Busverbindungen berücksichtigt werden.

Finanzplanung

Der Gemeinderat hat die neusten Daten der Finanzplanung bis ins Jahr 2032 angeschaut. Die Entwicklung sieht positiv aus, wobei die Ausgangslage, aufgrund der Investitionen und der dafür notwendigen Fremdfinanzierung, angespannt bleibt.

Freizeitverkehrslenkung

Aufgrund der Wechsel in den Gemeinderäten hat der RET Sursee Mittelland entschieden, die Gemeinderäte der beteiligten Gemeinden über das Projekt zu informieren und den aktuellen Zwischenstand aufzuzeigen.

Nottwil, 20.12.2024/sh